

Nazis und IS

Die Nazis schreien ihre Parolen.
Sie machen es ganz unverhohlen.
Nehme man dem IS die Tücher weg.
Dann sähe man, was war einst versteckt.
Man sähe gleich ihre hohlen Glatzen.
Sie sind hasserfüllt bis sie mal platzen.

Die Nazis zünden ein Flüchtlingsheim an.
Als nächstes ist der Bundestag dran.
IS nimmt sich die Wohnviertel vor.
Menschen hängen leblos vor dem Stadttor.
Scheiß unzivilisierte Ausländer!
Scheiß ungläubige ferne Westländer!

Sieht man bei dieser Brut ganz genau hin,
dann macht alles auf einmal 'nen Sinn.
Das Hakenkreuz und der neue IS
sind ganz eindeutig die selbe Pest.
Beide haben die Wahrheit gepachtet
und nie irgendein Leben geachtet.

© **PeKedilly 2015**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)